

## キャンパス間連絡バスの座席について

【ご意見・ご要望】（投稿日：2019年4月1日）

キャンパス間連絡バスについて要望がございます。

現在客席の最前部 2 列が女性優先座席となっており、男性がそこに座り辛い状況になっています。

女性優先座席の存在自体に異論はございませんが、前方座席は男女問わず車酔いをしやすい人にとって重要な位置であるため、女性優先座席を前方ではなく後方に設けていただけませんかでしょうか。

【回答】（回答日：2019年4月8日）

（施設部プロパティ運用課）

女性優先座席につきましては、女子学生が連絡バスをより安心・快適に利用できるように平成 25 年度から導入しており、当初より座席の場所は乗務員の目が届く前方に設定しております。

後方に設置した場合、乗務員の目が届かないだけでなく、バスに乗った際にどこに女性優先座席があるのか、空席なのかといったことの把握がしにくくなります。また、前方の補助席を使用されると後方の女性優先座席まで行けなくなるという問題もあります。請負業者には、急加速、急減速、急ハンドル等のバス酔いの原因となるような運転をしないように、改めて丁寧な運転を指導させていただきますので、ご理解いただきますようお願いいたします。

この度は貴重なご意見を頂き、ありがとうございました。